

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Kertajaya Sosialisasikan Keamanan Lingkungan melalui Kegiatan Door To Door

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jul 11, 2024 - 14:24



Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Sosialisasikan Keamanan Lingkungan melalui Kegiatan Door To Door

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda Hakim Arif, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sambang desa pada hari Kamis, 11 Juli 2024 di Kampung Kiara Koneng, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Aipda Hakim memulai kegiatan dengan dialog dan berbagi informasi serta mendengarkan saran dari warga setempat. "Kami ingin memastikan bahwa warga Desa Kertajaya memiliki akses langsung ke informasi dan layanan pengaduan kepolisian. Sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Aipda Hakim.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa himbauan, antara lain:

1. Membagikan nomor kontak hotline dan layanan informasi-pengaduan kepolisian.
2. Mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan siskamling dan menjauhi tindakan yang merusak ketertiban masyarakat.
3. Mengingatkan warga untuk waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindakan kriminal lainnya, serta menganjurkan parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja berada di rumah pada pukul 22.00 WIB guna menghindari mereka menjadi korban atau pelaku kejahatan jalanan.

AKP Erman, S.H, Kapolsek Simpenan, menyatakan pentingnya kegiatan seperti ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan keamanan. "Kami berharap melalui kegiatan DDS ini, kerjasama antara warga dan kepolisian semakin erat sehingga lingkungan kita tetap aman dan kondusif," ujarnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, menunjukkan dukungan penuh dari masyarakat Desa Kertajaya terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.